

Es argentino, vive en Dinamarca y contó que revuelve tachos para comer: "La pasás tan bien que tenés que revisar la basura"



Muchas personas sueñan con vivir en el extranjero. Ya sea por trabajo, por estudio, para mejorar su calidad de vida o por el simple hecho de tener nuevas experiencias. Este tipo de historias son muy comunes en las redes sociales, pero cuando los protagonistas la cuentan para «bardear» a Argentina los usuarios no le tienen compasión.

Algo así ocurrió en las últimas horas con un joven oriundo de Lanus, llamado Maxi, que lleva un tiempo viviendo en **Dinamarca**.

Este muchacho se hizo eco de video que se volvió **viral en Twitter**, en el cual una joven mostró cómo es la clásica vivienda de estudiantes en el país nórdico: «*Inmigrante argentina muestra cómo viven en un país de 'primer mundo' como Dinamarca*».

Inmigrante argentina?? muestra cómo viven en un país de “primer mundo” como Dinamarca?? pic.twitter.com/AfLhavx9CQ

— Gon Sánchez Rey (@gonsanchezrey) [February 19, 2023](#)

En las imágenes se puede ver un monoambiente muy pequeño que no coincide con la idea que se tiene de la prosperidad danesa. Por consiguiente, se llenó de comentarios y se generó un debate entre los que criticaron su «comodidad» y los que destacaron las bondades del país europeo.

Fue así que Maxi decidió compartir su experiencia viviendo en Dinamarca, pero no hizo más que agigantar la discusión.

*«Yo te dejo video de mi departamento. **Las cosas gratis que encontrás en los tachos en muy buen estado** y la bici eléctrica que me alquile. Y si, esto sucede cuando no hay corrupción, el nivel de vida es alto y hay una conciencia social importante. Fotos de la ciudad busca en Google»,* aportó junto a cuatro videos.

Inmigrante argentina?? muestra cómo viven en un país de “primer mundo” como Dinamarca?? pic.twitter.com/AfLhavx9CQ

— Gon Sánchez Rey (@gonsanchezrey) [February 19, 2023](#)

No obstante, los argumentos no les bastaron a los usuarios de Twitter, que no le perdonaron críticas a su país de origen.

«La pasas tan bien que tenés que ponerte a revisar la basura para comer, en 2 meses te echan por cara de indio y ciruja»; » Yo entiendo que el nivel de vida es mejor, pero si yo viviera tan bien en otro país la verdad es que me daría vergüenza revolver la basura como un linyera roñoso, por más buen estado que tenga la basura» y «Jajajajaja para, estás comiendo de la basura y lo llamas 'cosas gratis que encontrás en los tachos' jajajajaja«, fueron algunas de las respuestas que recibió.

Y si bien el joven explicó que «no es basura», sino que en ese tacho colocan productos recién sacados de la góndola porque vencieron o están a punto de vencer y que también en los depósitos de los edificios podés encontrar hornos eléctricos, sillones, camas y hasta televisiones, sus explicaciones no fueron suficientes.

De hecho, muchas personas comenzaron a dedicarle divertidos memes de Los Simpson o del «cirujano» de los Bosques de Palermo.

Fuente: Crónica